



一人ひとりみんな、がんばりましたね！

所長 外館 昭良

向寒の候、皆様にはますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になり、心より感謝申し上げます。ちまたでは、日々、新型コロナウイルス感染拡大の報道が流れ、ここ十勝での感染も多数確認されていますが、ウイルスが蔓延しないしてほしいと心より願っています。

さて、このような状況下ではありますが、毎日、子ども達が元気よく登所してくれているので、大変うれしく思います。そして、子ども達は毎日の生活の中で様々なことを経験し学んでいます。『発表会』などの行事は、子ども達が成長発達していく中で、成長の節目と言われていています。大きな行事に向かい目標を立てて、先生や友達とみんなで一緒に力を合わせて取り組むことで、『絆』が深まって行きます。練習の中では相手の事を思いやり、自分に与えられた役割をきちんと果たそうとしたり、お互いが良い刺激を受けながら関わりを持つ良い機会になっていると思います。

今回の発表会はいかがでしたか。南中は『南中音更小学校閉校』の為、小学校で行う発表会は今回で最後になってしまいました。また、東土狩と西中は、今年度は小学校での発表ができなかったため、保育所の遊戯室で発表会を行わせて頂きました。コロナウイルス感染拡大防止のため観覧者の人数制限をさせて頂き、皆様には大変ご迷惑をおかけいたしましたので申し訳ありませんでした。

当所にはもともと、ステージなどの舞台装置がありませんが、子ども達に少しでも良い環境の中で発表会を体験できるようにと先生方が一生懸命に工夫し、手作りの幕を作ったりして発表会の雰囲気になるように考えて準備を進めて頂きました。満足するような環境設定ではなかったかもしれませんが、ほっこりとした暖かな雰囲気が感じられ大変良かったと思っています。先生方、大変お疲れ様でした(^)

これもみな、保護者の皆様のご理解とご協力があったの事と心より感謝申し上げます。ありがとうございました！

子ども達も練習から本番まで、毎日練習を積み重ねてきました。遊びたい気持ちを我慢して練習をしたこともあったかもしれませんが、練習の中で出来なかったことをクリアするたびに喜びを感じることができたと思います。きっと、この発表会への取り組みを体験したことでみんな一つずつ大きく成長できたと思います。どうぞ、発表会で頑張った様子を、食卓を囲みながらお話し頂き、ほめて頂ければ幸いです。



<<練習風景>>

♡ 南 中 ♡



南中音更小学校での総練習の様子です。左の写真は、『なべなべそこぬけ』など、音楽系の出し物の練習をしているところです。2歳から、6歳までの4名で頑張りました。(^^)

♡ 東土狩 ♡



小さい組さんの『オペレッタ、はらぺこあおむし』年中、年長組の『劇 ももたろう』の練習の様子です。総練習なので衣装を着て頑張りました。(^^)とても可愛らしいですね！

♡ 西 中 ♡



年中、年長組の『鍵盤ハーモニカ』全学年の『6匹のこぶた』の練習の様子です。発表会という目標に向かって、みんなで力を合わせて、頑張りました(^^)／

<<本番>>

♡ 南 中 ♡



せっしゃアニマル侍

リズム

楽器 ミッキーマウスマーチ

♡ 東土狩 ♡



楽器

しゅりけんニンジャ

鬼滅の刃

はらぺこあおむし

桃太郎

♡ 西 中 ♡



うた

大縄とび

ちえけマッコ

Make You Happy

6匹きのこぶた